

Seit den 1990er Jahren wächst und verdichtet sich die Stadt Zürich kontinuierlich. Anhand 30 ausgewählter Beispiele zeigt das Amt für Städtebau exemplarisch, wie die bauliche Transformation in Zürich funktioniert. Ein wichtiges Kriterium bei der Auswahl war die typologische und architektonische Vielfalt. Dokumentiert sind vor allem Ersatzneubauten grösserer Wohnsiedlungen, aber auch Beispiele auf ehemaligen Industriearealen und bisher nicht überbauten Parzellen sowie Einzelobjekte in innerstädtischer Lage. Die Sammlung deckt unterschiedliche Wohnzonen ab und zeigt eindrücklich die Transformation von Gebäude- und Wohntypologien, aber auch die Veränderung von Nutzungsziffern, Wohnungsspiegel und Bevölkerung. Es werden Beispiele im kompakten ebenso wie im durchgrüntem Stadtkörper präsentiert.